El Universal Sección: Metrópoli 2024-06-18 03:44:26

160 cm²

Página: 17

1/1



Situación difícil de migrantes, pese a ley en la CDMX

:::: Nos detallan que la titular de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, **Nashieli Ramírez**, volvió a pedir que se ponga el foco de atención con la situación que está pasan-



Nashieli Ramírez

do con los migrantes en la capital del país, pues es una realidad y no una situación temporal. Durante la presentación de un libro que habla sobre dicha problemática, doña Nashieli dijo que se tienen detectados más de seis puntos en puentes o espacios donde están los extranjeros que viven en una situación difícil, pese a que se cuenta con una Ley de Interculturalidad,

Atención a Migrantes y Movilidad Humana en la Ciudad de México, que establece la asistencia humanitaria e inclusión, lo que, nos dicen otras voces, no está ocurriendo del todo.

Benito Juárez, la alcaldía que votó más

::::: El Instituto Electoral de la Ciudad de México, cuya consejera presidenta es **Patricia Avendaño**,



Patricia Avendaño

dio a conocer el nivel de participación ciudadana por alcaldía el pasado 2 de junio. Así, el primer lugar lo ocupa la alcaldía Benito Juárez con 76.95%, le siguen en empate en el segundo lugar: Coyoacán y Miguel Hidalgo con 73.28%; las tres que menos votación tuvieron fueron Tláhuac con 64.85%; Xochimilco con 66.11% y Milpa Alta con 66.15%. Así las cosas y

las votaciones.

Bajo la lupa, huachicoleo en la GAM

::::: Nos cuentan que luego de las quejas de los vecinos de la colonia Cuchilla del Tesoro en la Gustavo A. Madero por el olor a combustible, las autoridades capitalinas acudieron y descartaron que



Myriam Urzúa

haya contaminación del agua o afectación a algún servicio, pero, sin duda, la titular de Protección Civil, **Myriam Urzúa**, fue la que dijo con todas sus letras que la fuga del tubo de turbosina en el subsuelo no fue falta de mantenimiento, sino producto de la delincuencia organizada que, de paso, pone en riesgo a la población. Ahora las autoridades han puesto atención a

la zona, pues ya llevan tres tomas clandestinas clausuradas y este fin de semana desmantelaron dos estructuras más para robarse el hidrocarburo en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

